

# 杜の風

校長 森 薫

## ◎ 3年生が毛里田中に通学するのもあとわずか。頑張ってくださいね。

感染の危険がないと判断した場合には、11日（木）には、全校生徒が揃った卒業式（お別れの会）を行う予定です。1. 2年生、感謝の心で、しっかりと3年生を送る準備をしてください。

3年生の何でも一生懸命にやる姿を目に焼き付け、3年生が築き上げた伝統をしっかりと引き継いでいきましょう。3年生、期待しています。

コロナウィルスの感染の危険性は、まだ消えたわけではありません。3年生だけでなく、1. 2年生も体調に十分注意し、3年生の受検や卒業式が無事にできるよう応援してください。保護者の皆様も、引き続きご協力をお願いいたします。

## ◎ 1. 2年生の球技大会について

3年生は2学期に学年体育祭を実施し、見事なチームワークと毛中ソーランの演舞を見せてくれました。1. 2年生は、3年生の卒業式後に球技大会を計画しています。。それに向けての準備も始まっています。感染防止対策を行ったうえでの大会となりますが、チームで作戦を考え、協力し合い、頑張ってください。

## ◎ 足利市の山火事が収まったそうです。

本当に良かったです。生徒の皆さんも心配していましたね。

住民の皆さんも、この間の不安やご苦労は計り知れませんが、本当に大変だったと思います。消防署員の皆さん、消防団の皆さん、自衛隊員の皆さん、警察署員の皆さん、市役所の皆さん、関係機関の皆さん、本当にお疲れさまでした。山の中にあった神社が全焼してしまったそうですが、住民の方や、消火活動に当たった方の命にかかるようなことはなかったとのことで安心しました。

人の命や財産を守る、治安を守るという仕事は、本当にすごい職業だと思います。こういった方々がいてくださるから、私たちは安心して日常生活を送ることができいるのですね。感謝の気持ちとともに、皆さんも命を大切にしていきましょう。